

第8号

児童数324名

(男178名 女146名)



のぶっ子

Tel :
Fax:
E-mail:

【延方小スローガン】 3つのCで笑顔の延小
Chance ・ Challenge ・ Communication
 (チャンス ・ チャレンジ ・ コミュニケーション)

二人のインタビューから

昨年プロ野球界において話題になったことの一つに大谷翔平選手のMVP満票(今年は残念)で獲得というニュースがありました。この時、大谷選手は「すごくうれしいし、投票してくれた記者やチームの監督、コーチ、トレーナー、ファンなど支えてくれた皆さんに感謝する」と真っ先に口にしていました。大谷選手の魅力は、その人間性ともいわれています。

また、もう一つの話に日本ハムファイターズの新庄剛志監督の言動です。監督就任会見の時には、次のようなことを述べています。「(人間性を指導する重要性を聞かれて)もちろんです。やっぱり人間性というものは大事であって、『人の悪口を言わない』『いただきます、ありがとうございます』これを言える選手を育てていきたい。僕はちゃんぽらんにしていますけど、上下関係とかはタイガース時代や小さいころから親の教育でしっかりとしたものをもっていたので、そういうものを続けて、皆さんに納得していただいてこういう立場に就かせてもらったので。」二人の話に共通することは、『感謝』『あいさつ』『人間性』を大切にするということです。このことから、友達同士が仲よく過ごすために、あるいは人間関係をよくするために、お礼やあいさつは、とても大事であると思われまます。先月は、小中合同マナーアップあいさつ運動を実施しました。たった30分程度でしたが、これだけでも全校であいさつに関する意識がぐっと高まりました。廊下を歩くと「こんにちは」と声をかけてくれる子がいます。実はこれは、本校に着任した時に驚いたことの一つでした。校内の教員にまで「こんにちは」というあいさつができる。それも高学年からごく当たり前のようになっている姿に「いい学校だ」と思ったのを覚えています。コロナ禍のために、大きな声を出さないようにと指導され、声が小さくなったり、あいさつそのものがなくなったりしましたが、現在は少しずつ復活しているように感じます。

今後も当たり前のようにあいさつができる、悪口を言わず感謝を口にすることができる子を保護者や地域の方々と一緒に育てていきたいと思ひます。どうぞよろしくお願ひいたします。

12月の主な予定

- 3日(土) 市P連親睦交流の集い (ソフトバレーボール大会)
- 5日(月)～9日(金) 学期末事務処理期間
- 7日(水) クラブ活動あり
- 13日(火) 清潔検査
- 14日(水) 特別日課 1～4年生下校(13:20), 5・6年生下校(14:00), 委員会活動あり
- 15日(木)～21日(水) 個別面談 特別日課 一斉下校(13:55)
- 22日(木) 愛校作業
- 23日(金) 第2学期終業式 一斉下校(11:30)
- 24日(土)～1月9日(月) 冬休み



(小中合同マナーアップ運動 11/1)



(おもちゃまつり 11/1)



(JFAこころのプロジェクト 夢先生 11/7)



(芸術鑑賞会 11/8)



(消防署見学 11/15)



(いじめ防止集会 11/16)